
 PTA 会長 川村一文 

平成 27年度PTA総会において会長に選任されま

した川村一文と申します。 

選任されたもののこのような大役が務まるかどうか

不安もありますが会員をはじめとした地域の皆様のご

指導、ご助言を頂きながら一年間を乗り切る覚悟で

すのでよろしくお願いします。 

さて、四万十高校を取り巻く環境も、生徒数の減少

によりますます厳しさを増してきております。 

しかし、先生方が生徒一人一人と向き合う機会は

どの学校よりも多いことと思われます。 

これからは、少人数での環境を生かし、四万十高校

を選んでくる子どもたちの個性を生かした取り組みも

必要ではないでしょうか。 

昨年度は 60 周年の記念行事も盛大に執り行われ

ました。これからも子どもたちの健やかな成長の場とし

てますます発展し、今後もその歴史を積み重ねていけ

るよう関係者の皆様方におかれましては四万十高校

への一層のご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

  

新入生、入学 

４月７日に１年生が入学式を行なわれました。まだ

初々しさの残る１年生 20 名が入学しました。着慣れな

い制服に身を包み、みんな少し緊張した様子でした。 

今回、宣誓文を読んだ林大誠君に話を聞きました。 

「新しく高校に入って自分が代表で宣誓を読むとい

うことで春休み中も練習し、本番も校長先生のまえだ

ったのでとても緊張しました。でも練習どおりに、しっか

りはきはきと

読めたのでよ

くできたと思っ

ています。最

初は新しい高

校生活に不

安でいっぱい

でしたが、そ

れにもだいぶ

慣れることが

でき、いまで

は充実した

日々を送って

います。中学校と比べて勉強も難しくなり大変です。し

かし、部活動も自分にあったものを見つけられてとても

楽しいです。これからは、行事なども増えてくるので、先

輩方を見習いながらしっかりと学んでいきたいです。入

学してまだ間もないですが、有意義な 3 年間を送って

いきたいです。」とのコメントをいただきました。 

自分も 1 年生でいきなり新聞記事を書くことになり

ました。まだわからないことばかりですが大誠君のよう

に有意義な３年間を送りたいです。 

取材・文責 １－２H 吉良和恭 

 

１年生宿泊研修に行ってきました 

４月 14～15 日にかけて幡多青少年の家に１泊２日

の宿泊研修が行われました。 

宿泊研修では、普段の生活の中で経験したことが

ないことも学ぶことができたと思います。 

１日目のプチ運動会ではバレー、しっぽ取りなどをし

ました。生徒会の人たちが中心となって楽しくプチ運動

会をすることが出来ました。 

そして、バーベキューでは班で準備し、おいしくいた



企画・編集 

 四万十高校生徒会 広報委員会 

お問い合わせ窓口：四万十高校総務部 

メール shimanto-h@kochinet.ed.jp 

電話 0880-27-0034 

  FAX 0880-27-0477 

  QRコードで学校 HPへアクセス！ 

だくことが出来ました。夜には肝試しがあり、普段のぞ

かせない友人の表情を見ることができました。 

２日目は、ウォークラリーをして普段歩かない距離を

歩き、疲れましたが班の皆と協力し、最後まで諦めず

にゴールすることが出来ました。 

２日間を通してバーベキューやウォークラリーなど

他の人たちと協力して交流を深めることができました。

また、青少年に泊まってみて親のありがたみを感じる

ことができました。 

生徒会の先輩方はとても親切で、優しく接してくれま

した。団体行動では５分前行動ができ、これからも心

がけたいと思います。 

先生や生徒会、青少年の家のスタッフの方々お世

話になりました。ありがとうございました。 

取材・文責 １－１ 中平 知香 

 

県 総 体 報 告 

５月２３日から行われた県高校総合体育大会の結果

を報告します 

・ソフトボール 

 1 回戦   四万十 2 対 3 小津  

・バレーボール 

 1 回戦   四万十 0 対 2 小津 

 敗者復活戦   四万十 2 対 0 安芸桜ヶ丘 

 決勝トーナメント   四万十 0 対 2 学芸                      

・バスケットボール 

四万十 25 対 123 高知高専 

今年度から全校生徒で応援

に行くようになりました。声援は

選手のはげみになったことでし

ょう。 

３年生はここで一区

切りとなります。悔いが

残った人もいることでし

ょう。やりきったという想

いの 人もいるでしょう。

これからは先

輩たちのバ

トンを後輩た

ちが引き継ぎま

す。違った形で関わ

って四万十高校を盛り

上げてほしいと思います。 

また、 大会のみならず日頃から応援

頂いている 皆様、本当にありがとうございまし

た。今後も応援のほどよろしくお願いします。 

 

農 場 便 り 

梅雨のまにまに。雨が続けば鬱陶しく感じ、晴れれば

晴れたでむしむしと暑い。そんな季節も農業にとっては

大切な季節です。 

圃場ではスイートコーンの雄穂（ゆうすい）が花粉を

まきちらし、訪花昆虫もぶんぶんと飛び回っています。

雌穂（しすい）も絹糸（けんし）をのばして受粉していま

す。いっぽうハウスではトマトが色づきはじめ、出荷でき

るようになってきました。そしてスイカもグングンと育ち、

バレーボールほどの大きさです。 

まもなく校内や地域で販売しま

す。市場価格よりちょっとお求めや

すい（笑）お値段でとれたて野菜の

おいしさをぜひご賞味ください。 

 

編 集 後 記 

県総体、中間テストも終了し１学期も残り１ヶ

月となりました。光陰矢のごとし。少年老い易く

学成り難し。すべての時間が将来の自分につなが

っています。晴耕雨読で梅雨時の今を有益な時間

としてください。 

 


